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Verkaufsoffene Sonntage - Anhörung gem. § 6 Abs. 4 
Ladenöffnungsgesetz NRW 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Robers, 
 
im Zusammenhang mit dem Erlass einer neuen ordnungsbehördlichen 
Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus besonderem Anlass in 
der Stadt Coesfeld werde ich mit Schreiben vom 22. September 2017 gem. § 6 
Abs. 4 Ladenöffnungsgesetz NRW angehört.  
 
Dazu liegt mir der Verordnungsentwurf für die kommende Ratssitzung inklusive 
Ausführungen zu den rechtlichen Aspekten aus den einschlägigen richterlichen 
Entscheidungen und ein Flächenplan vor.  
 
Beabsichtigt sind folgende verkaufsoffene Sonntage: 

a) 29.10.2017 Ursulawochenende 
b) 10.12.2017 Weihnachtsmärkte. 

 
Ich gebe dazu folgende Stellungnahme ab: 
 
Unter Berücksichtigung der überlassenen schriftlichen Ausführungen und 
den Informationen aus den weiteren mündlichen Erörterungen sehe ich bei 
einer Gesamtbetrachtung und -bewertung keine rechtlichen Bedenken 
gegen die im Verordnungsentwurf beabsichtigten, verkaufsoffenen 
Sonntage.  
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Seite 2 der Stellungnahme der Gewerkschaft ver.di vom 22. September 2017  

zu beabsichtigten verkaufsoffenen Sonntagen der Stadt Coesfeld 

  
 
Im Übrigen ist meine weitere und aus anderen Gründen anderslautende 
Auffassung zu verkaufsoffenen Sonntagen bekannt. 
 
Ich möchte Sie noch bitten, mir die Daten der Auswertung der eventuellen 
Besucherbefragungen dieser Veranstaltungen zur Verfügung zu stellen.se 
 
Sofern zukünftig weitere verkaufsoffene Sonntage beabsichtigt sind, wäre eine 
erneute Anhörung vorzunehmen. 
 
 
Ausdrücklich möchte ich mich noch für die offenen und konstruktiven 
Erörterungen bedanken! 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Bernd Bajohr 
Geschäftsführer  


